

## « Banc bavard »



**Asseyez-vous et prenez le temps de papoter, de rire, d'écouter, de parler du temps qu'il fait ou de la vie qui va ! De prendre un peu de recul...**

Tout le monde l'observe, dans la rue, avec les téléphones portables et les écouteurs, plus personne ne se parle.

Les « bancs bavards » sont des bancs spécialement désignés pour encourager les conversations entre les personnes qui s'y assoient. Ils sont identifiés par une signalétique claire et accueillante, invitant les passants à s'asseoir et à engager la conversation avec d'autres.

Ces bancs bavards ont démontré leur efficacité pour créer des liens sociaux, réduire l'isolement et favoriser les échanges intergénérationnels.

Les bancs bavards, en devenant des lieux d'échanges, peuvent également contribuer à améliorer la qualité de vie, à créer une atmosphère plus chaleureuse et accueillante des espaces publics et non moins important à partager son point de vue, pourquoi pas avec vos élus.

Pour Milvignes, les bancs destinés à devenir « bavards » se trouvent devant le théâtre à Colombier, sur la rue du Temple à Bôle vers la fontaine, autour du tilleul sur la place du millénaire à Auvernier. Il va sans dire que tous les bancs de Milvignes devraient inviter à la « papote ! »

**Dès lors, le Conseil communal vous invite à prendre place et à profiter de moments de partage**

Le Conseil communal

Colombier, le 12 septembre 2025